

Soy Ana Belén Navarro, afectada de EM y miembro de la Junta Directiva de nuestra Asociación, y quería proponeros una idea que llevo tiempo pensando.

La experiencia que todas vivimos a lo largo de nuestra vida con Esclerosis Múltiple, puede ser motivación e inspiración para nosotras mismas, que sabemos, mejor que nadie, la lucha diaria y el instinto de superación que nos caracteriza, por ello propongo formar un grupo de ayuda mutua, un espacio nuestro, donde podamos hablar con toda la confianza no solo de nuestro día a día, sino de cualquier cuestión que nos interese.

No nos costará mucho si lo hacemos el ultimo martes de cada mes.

Espero que os guste la idea y os animéis a participar.

Para apuntaros: 954523811 - trabajosocialesclerosis@hotmail.com

Quedo a la espera de vuestras confirmaciones, para formar el Grupo.

Un saludo,